

Netzwerk Lehm (www.netzwerklehm.at)

Das Netzwerk Lehm versteht sich als Institution zur Förderung des Lehmbaus in Österreich sowie zur Vernetzung aller am Material Lehm interessierten Personen. Vorsitz: Ao. Univ. Prof. DI Dr. Andrea Rieger-Jandl und Mag. art. Andi Breuss. Die Initiative gliedert sich in folgende vier Fachbereiche:

- a) Forschung und Projekte
- b) Aus- und Weiterbildung
- c) Bestand/Sanierung/Qualitätssicherung
- d) Öffentlichkeitsarbeit

Als gemeinnütziger Verein hat sich das Netzwerk Lehm folgende Ziele gesetzt: Informieren und Vernetzen, Qualitätssicherung schaffen, Aus- und Weiterbildung fördern, historische Lehmbauten erhalten, zeitgenössischen Lehmbau stärken, Lehmbauforschung vorantreiben sowie den internationalen Austausch forcieren.

IVA Institut für Vergleichende Architekturforschung (www.iva-icra.org)

Durch eine Initiative von Ao. Univ. Prof. DI Dr. Erich Lehner, Ao. Univ. Prof. Mag. Dr. Hermann Mückler, Ao. Univ. Prof. DI Dr. Andrea Rieger-Jandl und DI Dr. Ulrike Herbig wurde im September 2002 der Verein IVA ins Leben gerufen. Der Verein bezweckt die Förderung eines interdisziplinären, transnational orientierten Vergleichs geistes- und naturwissenschaftlicher Aspekte in der Architektur. Ziel ist die Weiterbildung über bereits bestehende akademische Abschlüsse hinaus im Sinne eines „lebenslangen Lernens“. In regelmäßigen Treffen, an denen WissenschaftlerInnen und ExpertInnen verschiedenster Disziplinen teilnehmen, werden gemeinsame Forschungsinteressen erörtert und Projekte diskutiert. In einer begleitenden Vortragsreihe sprechen Vortragende aus dem In- und Ausland in erster Linie über außereuropäische Themen der Architektur und der Entwicklungsplanung.